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   韓国・江原外國語教育院教員研修派遣について 

 

 韓国・江原外國語教育院教員研修派遣について、別紙のとおり報告します。 

 

 

 

 

 平成２６年９月５日 

 

 

鳥取県教育委員会教育長 山 本 仁 志 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
韓国・江原外國語教育院への教員研修派遣について 

 

                            平成２６年９月５日 
                            高 等 学 校 課 
                            英 語 教 育 推 進 室 

 
１ 研修目的 

 
鳥取県教育委員会と韓国江原道教育庁との交流の一環として、県内の公立学校の教

員（英語科等）を韓国江原外國語教育院へ派遣し、江原道の教員と共に学び合う研修
を通じて、英語力の向上と相互の文化の理解の促進を図るとともに、英語教育・国際
理解教育をはじめとする本県教育の発展に資する。 

 
 
２ 派遣教員 
 

八頭町立八東中学校 教諭 露木 範子   
伯耆町立溝口中学校 教諭 隠樹 恭衣 
倉吉市立西郷小学校 教諭 長田 美穂 
米子市立啓成小学校 教諭 岡崎 尚二 

 
 
３ 研修概要 
 

名 称 楽しい英会話職務研修（初等） 
会 場 江原外國語教育院（韓国・江原道） 
科目等 ライティング、リスニング、リーディング、スピーキング、スピーチ、 

グループ会話、特別講義、体験活動、試験 
 
 
４ 日程概要 
 

７月２５日（金） 米子空港発（アシアナ航空）仁川空港着  
７月２８日（月）～ 
８月 ８日（金） 

研修「楽しい英会話職務研修（初等）」 
午前９時１０分～午後４時５０分（７コマ） 

８月１０日（日） 仁川空港発 (アシアナ航空）米子空港着  
 
 
５ 参加者の感想 

 
・教育院での講義・演習はレベルが高く、いつどんなときでも英語を

介してコミュニケーションをとらねばならない環境は、予想以上に
神経を使うものであったが、英語のスキルアップをはかるためには
最高の環境であり、これからもっと自分の英語力向上を目指したい
と強く思った。 

・一緒に研修を受けた韓国小学校教諭の英語力の高さに驚くと共に、    
社会問題や教育問題などに対する積極的な発言から、一人の日本
人、一人の教員として様々なことに興味をもち、普段から考えてお
く必要があると感じた。 

・韓国の学校教育の様子とこちらの様子についての意見交換もあり、
共通する問題点や相違点など様々な発見があり勉強になった。 

 
 

スピーキング


